



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

| MATUTINA | TELEVISIÓN |
|---|--|
| <i>Lunes 27 de agosto de 2007</i> | |
| EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) | NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) |
| PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) | TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) |
| PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) | NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) |
| AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am) | V10. Visión 10 (Cable Com) |

POLÍTICA

El líder de los jóvenes priistas en el estado **Josué Martínez**, reconoció que las luchas de grupos al interior y la división del tricolor desgastan y dañan al PRI ante la sociedad. La unidad será la base para lograr triunfos en las próximas elecciones, dijo. (NT)

LEGISLATURA

En unos días más, el Instituto de Estudios constitucionales entregará a la Legislatura local, el documento rector derivado del cuarto informe de gobierno y el cual incluye las propuestas de la ciudadanía. (TVA)

En la comparecencia del Secretario de salud **Rafael Ascencio** ante los diputados, el funcionario minimizó las más de 300 quejas en contra de funcionarios de la Secretaría de salud en la Comisión de Arbitraje médico del estado de Querétaro. (NC, TVA)

Rafael Ascencio aseguró a los diputados que en Querétaro la edad promedio de vida es de 73 años en hombres y 78 en mujeres e invitó a aplicar recursos extra para programas de promoción de la salud. (TVA)

El diputado local del PRI, **Magdaleno Muñoz** pidió al congreso de la unión más recursos para dar continuidad a las obras de los caminos de pavimentación que se quedaron inconclusas en varias comunidades indígenas de Tolimán, Peñamiller, Cadereyta y varios municipios más. (TVA)

Los diputados cambiaron los trajes y la ropa formal por los tacos de fútbol, el pantalón por los shorts y las camisas y corbatas por las playeras, aunque perdieron su encuentro contra el representativo del municipio de Querétaro. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El secretario de Finanzas **Manuel Alcocer Gamba**, dio a conocer que recibirán de la federación 74 mdp en las próximas dos semanas por los excedentes petroleros. Dijo que ha tenido

acercamientos con el secretario de Hacienda **Agustín Carstens**, quien le aseguró que la mitad de estos recursos llegarán esta misma semana. Los recursos se aplicarán en infraestructura para los 18 municipios del estado. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Los resultados de la prueba Enlace 2007 no son muy buenos para los alumnos queretanos de primaria y secundaria, pues las calificaciones en español y matemáticas estuvieron por debajo de la media nacional. El 83% de los estudiantes de tercero de secundaria obtuvo calificaciones insuficientes en matemáticas. (NT)

Entre las peores escuelas de nivel secundaria particulares que reprobaron la prueba Enlace en matemáticas se encuentra el Colegio Internacional de Querétaro, que salió de la prueba con un resultado muy bajo. (NT)

Aseguró este fin de semana la secretaria de Educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, que en Querétaro no se podrá atender la demanda que originará el que el primer grado de preescolar se vuelva obligatorio a partir del 2008. (NT)

Investigaciones realizadas por la facultad de química de la UAQ, señalan que las salsas que venden en algunas tortillerías están muy contaminadas. La investigadora **Elizabeth Elton** analizó 120 muestras de salsa, arroz y frijoles y todos resultaron contaminados. (TVA)

Continuarán durante este nuevo ciclo escolar en los COBAQ del Estado con un programa para identificar alumnos con algún problema de adicción, esto ante los buenos resultados del año pasado. (NT)

Hay actualmente más de 460 aspirantes a estudiar en la Universidad Politécnica de Querétaro, pero sólo hay cupo para 260, señaló su rector **Carlos Arredondo** y es que a 1 año 8 meses de que se fundó la Universidad la demanda ha incrementado increíblemente, por lo que este mismo año iniciarán una segunda etapa de ampliación de sus instalaciones para poder dar más cabida a más alumnos el próximo ciclo escolar. (NT)

La Orquesta Filarmónica de Querétaro realiza un programa en el que visita las escuelas, para que los niños se acerquen a la música clásica. Los alumnos de la escuela 21 de marzo vivieron la experiencia. (TVA)

En Tequisquiapan se encuentra uno de los ocho centros de investigación animal de la UNAM en el país. Ahí, 120 alumnos de postgrado podrán realizar sus prácticas, investigación y trabajo profesional. (TVA)

Sección Punto de lectura. Se realizó el pasado fin de semana, la feria internacional del libro politécnico, organizada por egresados del IPN en Querétaro. (TVA)

SOCIEDAD

Si bien gobierno del estado asignará más de 8 mdp a la restauración de las misiones de la sierra gorda, no hay indicios de que estén en peligro de perder su condición de patrimonio de la humanidad, señaló el director del centro INAH en Querétaro, **Diego Prieto Hernández**. (TVA)

Pierden las nuevas generaciones de indígenas queretanos, parte de sus raíces, lengua y creencias; el desarrollo económico y social ha ido terminando poco a poco con aquellas culturas indígenas representativas de México. (NT)

Se levantan 180 infracciones al día en las carreteras de competencia estatal por conducir a exceso de velocidad, según cifras de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. (NT)

Landa de Matamoros, Jalpan de Serra y Arroyo seco, fueron los municipios más afectados por el huracán Dean, con afectaciones en viviendas y caminos, pero sin mayores consecuencias, señaló el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Juan Manuel Ogando**. (TVA)

Sección Mujeres con hechos. Las abuelitas aliviadas se reúnen en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, para aprender diversas actividades como computación, por 150 pesos al año. (TVA)

MUNICIPIOS

Extraoficialmente se sabe que se presentó una fuga de agua en el lago artificial del parque Alfalfares, que inundó la zona de los juegos infantiles. Sin embargo, el personal de vigilancia del parque niega la versión y señala el martes se abren las puertas. (TVA)

Mucha gente no se enteró de que el fin de semana estaría cerrado el parque y consideran que fue mucho el tiempo que se dedicó al mantenimiento. (TVA)

Aseguró el presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, que la inseguridad y el narcomenudeo no han rebasado, ni rebasarán a su gobierno. (NT)

Han despedido a 4 funcionarios en lo que lleva la actual administración municipal de Tequisquiapan; 400 mil pesos ha costado el prescindir de sus servicios. (NT)

900 pesos de multa o 36 horas de arresto, será la sanción para las personas que consuman bebidas alcohólicas en la vía pública, en el municipio de Cadereyta. (TVA)

Fue inaugurada la Unidad deportiva de Cadereyta, donde arrancó la temporada de futbol profesional de segunda división en la región bajío. Además habrá escuela de futbol para diferentes edades. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

La Secretaría de Salud implementa alerta ámbar en los municipios serranos para evitar brotes de dengue. El secretario de Salud en el estado **Rafael Ascencio**, precisó que tras las lluvias registradas recientemente derivadas del huracán Dean, se corre el riesgo de la proliferación del mosquito transmisor del dengue. (NT)

El dengue es una enfermedad vírica-febril y aguda que se caracteriza por su comienzo repentino. La fiebre puede durar de 3 a 5 días. El dengue clásico y la fiebre hemorrágica del dengue son enfermedades infecciosas transmitidas por mosquitos. (NT)

El problema de la diabetes se incrementa en el estado y el principal factor de riesgo es el sedentarismo y la obesidad. Según datos de la Secretaría de Salud uno de cada tres mexicanos padece o va a padecer esta enfermedad. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se llevó a cabo un operativo de Colonias seguras, en el que participaron autoridades del grupo táctico K-9 de la guardia municipal. Fueron detenidas en La Solana, 18 personas que se remitieron al juzgado cívico municipal y una más al Ministerio público del fuero común. (TVA)

Han aumentado los detenidos por narcomenudeo, una vez que la Procuraduría General de Justicia tiene más facultades para combatirlo, señaló el Procurador **Juan Martín Granados Torres**. (TVA)

En la Procuraduría General de Justicia del Estado, cuentan con la más alta tecnología para poder detectar documentos apócrifos, por lo que pueden dar capacitación a otras procuradurías de otros estados, como fue el caso este fin de semana donde capacitaron a elementos de la procuraduría de Aguascalientes. (NT)

La policía Investigadora Ministerial tiene 13 nuevas patrullas y 2 camionetas pick up, con una inversión superior a 2 mdp. (TVA)

Hoy se instalará la comisión de indultos, que otorgará el beneficio de libertad a internos de los CERESOS el próximo 15 de septiembre. El Secretario de gobierno **Alfredo Botello** afirmó que **Cristina Rosas Illescas** no podrá ser considerada, pues tiene procesos penales pendientes. (TVA)